



南関中スピリッツ

令和5年度スローガン：自分の限界に挑戦！ もう一步先へ！

文責 校長 平井 一郎

体育大会（5/14・日）に向けて！

令和5年度の新しい生活が始まり、慌ただしい3週間が過ぎました。それぞれ、新しい出会いや環境の中で夢や目標に向かってスタートを切ってくれたことと思います。

一方、大きな行事である体育大会まで約2週間となりました。いろいろな場面で、上級生が下級生をリードしてくれています。1年生にとって初めてのラジオ体操第2を2年生が1年生に教えてくれていました。さすが2年生、伸ばすところや曲げるところをきちんと指示していました。演舞やダンスではそれぞれの3年生のリーダーを中心に複雑な動きを繰り返し練習しています。団画も素敵な作品ができそうで、完成が楽しみです。

また、5/7（日）の7時から、体育大会前の親子美化作業を予定しております。ご協力をお願い致します。

↓演舞練習



↓ラジオ体操練習



↓ダンス練習



↓団画作成



凡事徹底 凡事一流

1年生も中学校の生活にだんだん慣れてきた頃かと思います。南関中学校の生活面でのキーワード『あそふじへ』があります。

あ い さ つ
そ う じ
ふ く そ う
じ か ん
へ ん じ



どれも大切なことであり、『凡事徹底』しなければならないことですが、この当たり前の『凡事』を『一流』にできるように頑張っています。例えば、上の写真にありますように、単に靴を並べるのではなく、左側にきちんと揃えて、美しく並べる、まさに『凡事一流』です。

学校ホームページ 更新中です！

子どもたちの学校での様子などをお伝えするために、南関中学校のホームページを日々更新しています。

授業の様子や学校生活のちょっとしたことのほか、今日の給食をお伝えすることもあります。できるだけ、更新するようにしておりますので、お時間があられるときに見ていただき、ご家庭でお子さんとの話題にしていただければ幸いです。

なお、年間行事予定一覧や毎月の給食献立予定表、食育だより等もホームページに掲載しておりますのでご活用ください。

南関中学校ホームページのQRコード↓



